

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 05 Enero 2023 13:27

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 383



Dar una mirada diferente y sensible en la atención integral a las serranías y a las necesidades de sus pobladores debe ser centro de atención en Guantánamo, una provincia con más del 75 por ciento de su territorio cubierto por montañas.

Es hora de lograr materializar y que den frutos, las ya aprobadas e implementadas medidas de la Agricultura, relacionadas con el Plan Turquino, entre las que se encuentran el aumento de las producciones agropecuarias y la terminación de inversiones en el café, el cacao, el coco y de viviendas a productores.

Compleja es la situación de los acueductos rurales en comunidades afectadas por la disponibilidad de agua, el poco parque activo de transporte de montaña, el déficit de la carne en conserva y otros productos, y el estado de los viales y de los grupos electrógenos en asentamientos poblacionales que no reciben la corriente eléctrica, por el sistema electroenergético nacional.

Para Guantánamo, atender de forma integral nuestras montañas y a la población que en ellas vive, independientemente de la difícil situación económica y restricciones existentes, es una prioridad.

2023 en Guantánamo: atender las montañas en lo productivo y lo social

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 05 Enero 2023 13:27

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 383

Urge atender a los habitantes que permanecen en lomerío guantanamero, a pesar de diversas problemáticas como el deficiente fondo habitacional y los servicios que se prestan.

Se requiere trabajar de forma inteligente y bajo la sombrilla de la aplicación de la ciencia y la innovación en revitalizar las montañas desde lo productivo con el aumento de los niveles de alimentos, la creación de minindustrias y más apoyo gubernamental, para que este fortalecimiento tenga su reflejo en lo social; en el aumento de la calidad de vida del montañés.